

プレスリリース

令和 6 年 8 月 2 日

健康福祉部

がん対策・健康長寿日本一推進課

報道機関各位

熱中症への注意喚起について

県内では、梅雨明け以降来週にかけて晴天と気温の高い日が続き、危険な暑さとなる地点が多く出ることが見込まれることから、熱中症のリスクが高まる恐れがあります。

のどの渇きを感じる前からこまめに水分補給を行う、外出の際は日傘や帽子等で日射しを避ける、室内ではエアコンを使用して室温を適切に保つなど、より一層の熱中症対策を心がけてください。

大雨災害に見舞われた地域では、避難所での生活や浸水した家屋の清掃作業等において、熱中症対策とあわせて感染症にも十分ご留意願います。

報道機関におかれましても、県民の皆様への注意喚起にご協力いただきますようお願いいたします。

山形県ホームページ

「熱中症に注意しましょう！」（健康福祉部 がん対策・健康長寿日本一推進課）

<https://www.pref.yamagata.jp/090015/kenfuku/kenko/kenko/nettyuusyou27-1.html>

「山形県の熱中症対策」（環境エネルギー部 環境企画課）

<https://www.pref.yamagata.jp/050015/kurashi/kankyo/kyoiku/gakushuushien/r6yamagataken-nextutyusyoutaisaku.html>

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT GOALS



【問い合わせ先】

健康福祉部がん対策・健康長寿日本一推進課
課長補佐 堀米 電話 023-630-3035
〔報道監〕 健康福祉部次長 菅原